

# Festejamos el Día del *Evaluador* en **ema**

La **entidad mexicana de acreditación, a.c.** celebró el **Día del Evaluador**, una fecha que reconoce la labor de los especialistas que garantizan la calidad y confiabilidad en múltiples sectores, reconociendo la importancia de su trabajo para lograr que **ema** llegue a sus objetivos.

El evento reunió a evaluadores de diversas áreas y contó con la bienvenida de Raúl Tornel, presidente de **ema**. Asimismo, nuestra directora general Maribel López, compartió los avances y logros así como los objetivos que tenemos en este 2025, por su parte, Martha Mejía, directora ejecutiva, habló sobre las innovaciones en los sistemas y las mejoras que encontraremos en ellos para poder trabajar de forma más eficaz y para cerrar la participación de nuestros directores, Carlos Rangel, director técnico, participó con una plática corta sobre normativa.



También participaron ponentes que hablaron sobre **inteligencia artificial**, tema clave en la evolución de la evaluación de la conformidad. Además, se realizaron dinámicas de liderazgo que impulsan el desarrollo personal de cada asistente, por medio de una ponencia donde se habló de empoderamiento, motivación, trabajo en equipo y otros factores que nos hacen crecer personal y profesionalmente.



El padrón de evaluadores de **ema** está compuesto por **más de 1,400 expertos técnicos**, su labor es fundamental para garantizar el cumplimiento de normas y estándares en distintos sectores, promoviendo la seguridad y confianza en productos y servicios por ello son parte fundamental de **ema**.

Felicidades a todos nuestros evaluadores, reconocemos a quienes, a través de su experiencia y conocimiento, contribuyen al desarrollo y competitividad del país.